

## **¿Por qué se Considera que Jerusalén es Santa?**

Para los judíos, Jerusalén es considerada como la ciudad más santa del mundo porque fue el centro de la vida religiosa y nacional judía durante miles de años. El Primer y Segundo Templo, que fueron centrales para la adoración y el sacrificio judíos, estuvieron en Jerusalén, y también el Muro de las Lamentaciones, que se considera la última parte restante del Segundo Templo, se considera un sitio sagrado para los judíos.

Para los cristianos, Jerusalén se considera santa porque es la ciudad donde Jesús fue crucificado, enterrado y resucitado, según el Nuevo Testamento. Muchos eventos importantes en la vida de Jesús, como la Última Cena, también tuvieron lugar en Jerusalén. Como resultado, Jerusalén es un importante sitio de peregrinación para los Católicos.

Además de estas razones religiosas, Jerusalén también ha jugado un papel importante en la historia y el patrimonio cultural de estas religiones monoteístas, que ha contribuido a su condición de ciudad santa. Se considera la Ciudad Madre de la Iglesia de Jerusalén